



Monreal destaca avances pese a renuencia de aliados

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@azon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, manifestó que una vez que sea recibida la iniciativa en materia de reforma electoral será respaldada por la mayoría y dijo que ésta avanza, a pesar de renuencia de partidos aliados.

En entrevista, enfatizó que no hay riesgos de que no sea aprobada la reforma como la plantea la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

"Nosotros la vamos a respaldar. No hay ningún riesgo, como no ha habido riesgos cuando el PT o el PVEM votan distinto que nosotros en la Cámara; simplemente es un acto legislativo donde no se coincidiría", dijo.

Aseguró que en caso de no ser recibida la próxima semana se tendrían los tiempos muy justos, "difíciles para procesar

una reforma constitucional como se ve. Para mí, como coordinador, como no tengo ni la iniciativa ni el borrador, no puedo adelantar si ellos van a respaldar la iniciativa que envíe la Presidenta".

Señaló que si es enviada a la Cámara de Diputados se turnará a la Comisión de Puntos Constitucionales, que tiene un plazo de cinco días para elaborar el dictamen y luego, si se aprueba, se pasa al pleno, donde "se podría abordar durante la primera quincena de marzo".

Monreal Ávila expuso que sólo conoce algunos rasgos generales, los cuales fueron dados a conocer por la Presidenta, de los cuales, hay cuatro temas que "dijo ella, son irreductibles" y deberá contener.

"Uno de ellos es la integración de las cámaras, tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados, la disminución del costo de las campañas y de los órganos electorales, el voto de los mexicanos en el extranjero y su representación política y la participación ciudadana", dijo.